



CORRE CON LA VISIÓN

Una Página

¿Quiere Dios dolor, espinas, sudor y dominio exclusivo de los hombres?

Claro que no. Entonces, ¿por qué dijo Dios en Génesis 3:16-19:

*“y él te **dominará**... con **dolor** comerás de ella ...Te producirá **espinas y cardos**...
Con el **sudor** de tu frente, hasta que vuelvas a la tierra.”*

Palabra clave

יְמָשָׁל

yimshal - él gobernará

Si Dios describe una situación, ¿significa que la quiere así?

Dios creó el mundo con perfección y unidad (Génesis 1-2). Génesis 3 detalla la tragedia de la Caída. El pecado manchó el mundo perfecto de Dios, y quienes eran imagen de Dios se sintieron avergonzados, temerosos y pecaron. El mundo caído ya no representaba el ideal de Dios.

¿PRESCRIBIR O DESCRIBIR?

¿Expresó Dios su deseo para las personas o las consecuencias de la Caída en Génesis 3?

En Génesis 3:14-19, Dios hizo muchas declaraciones, y ahora tenemos que tomar una decisión. ¿Creemos que Dios estaba **prescribiendo** cómo quería que fuera el mundo o estaba **describiendo** un mundo quebrantado? Por ejemplo:

| | |
|--|---|
| <ul style="list-style-type: none"> • Espinas y cardos • Alimento con el sudor de tu frente • Dolor en el parto • La mujer deseará a su marido • El hombre dominará a la mujer | <ul style="list-style-type: none"> ▪ ¿Quería Dios espinas o estaba describiendo sufrimientos? ▪ ¿Quería Dios sudor o estaba describiendo dificultades? ▪ ¿Se complace Dios con este dolor o estaba describiendo una consecuencia? ▪ ¿Es el deseo/cambio de actitud (<i>t'suqah</i>) de la mujer del plan de Dios o resultado de la Caída? ▪ ¿Es el gobierno (<i>mashal</i>) del hombre del plan de Dios o resultado de la Caída? |
|--|---|

Si Dios desea el dolor, las espinas y el sudor humano, **entonces las personas desobedecen cuando buscamos aliviar las espinas, el sudor o el dolor.** Los agricultores deberían plantar espinas, no quitarlas. Deberíamos *aumentar* la sudoración mientras trabajamos en lugar de intentar mantenernos frescos. Y para las mujeres en el parto (¡ay!), nada de analgésicos, ni paños frescos, ni palabras de consuelo.

En cambio... ¡Dios quiere *más dolor!* ¿Suena bien? Obviamente no.

MASHAL = DOMINIO

Las cinco consecuencias de Génesis 3:14-19 muestran que algo cambió en el diseño perfecto de Dios. Aun así, algunos maestros de la Biblia afirman que las dos últimas frases, el "deseo de la mujer por su marido" y el "dominio del hombre sobre la mujer", contienen el plan de Dios que debemos procurar vivir. De nuevo, estas consecuencias NO son el ideal de Dios. La *tesuqah* indica que la mujer "desviará" su mirada de Dios al hombre (vea la hoja resumen: *¿Debería una mujer desear a su marido?*). El dominio del hombre sobre la mujer cambió el plan divino de gobierno y dominio en conjunto. En Génesis 1 y 2, a ninguno se le dijo que gobernara al otro, pero Dios les ordenó a ambos que dominaran la creación en Génesis 1:28. Gobernarse mutuamente resultó en muchas acciones y sistemas pecaminosos, como el orgullo y el abuso, el patriarcado y el matriarcado, y el machismo y el feminismo.

Conclusión

En Génesis 3, Dios describió las consecuencias de un mundo caído. **La *t'suqah* femenina y el *mashal* masculino no formaban parte del plan divino para una familia armoniosa y poderosa que transformara el mundo.** Indicaban la horrenda tragedia que ocurrió en la Caída: la ruptura del poderoso, armonioso y colaborador equipo de Dios.

4 preguntas cruciales

1. ¿Qué nos enseña esto sobre **DIOS**?
2. ¿Qué nos enseña esto sobre las **PERSONAS**?
3. ¿Qué mandamiento debo **OBEDECER**?
4. ¿Con quién puedo **COMPARTIR** esto?